

• • • • • •

NOTNAGEL GESUCHT

Eltern-Helferpool über KLAPP

Bist du unser gesuchter Notnagel? Dann sende eine E-Mail mit deinem Vor- & Nachnamen für den KLAPP-Eltern-Helferpool auf elternrat@primarhausen.ch

Helfende zu finden ist heute keine leichte Aufgabe - auch nach mehrmaligen Helferaufrufen nicht. Doch ohne diese Hilfe der Eltern können keine Elternratsprojekte realisiert werden. Daher hat der Elternrat einen Eltern-Helferpool gegründet, der im Notfall über KLAPP angechattet wird – sei es, weil zu wenig Helfende gefunden wurden oder weil ein Projekt in sehr kurzer Zeit Freiwillige benötigt. Wirst auch du einer unser Notnägel?

Die Umsetzung

Der KLAPP-Helferpool besteht aus Freiwilligen, die sich beim Elternrat explizit für dies gemeldet haben. Tritt einer der beiden oben genannten Fälle ein, schickt der Elternratsvorstand einen Aufruf in den Chat. Wer Zeit hat, meldet sich über die KLAPP App bei der angegebenen Kontaktperson – wer nicht, der ignoriert den Aufruf. Es besteht keine Helferpflicht durch den Beitritt in den Helferpool. Der Helferpool dient als Notnagel und ersetzt nicht den ersten allgemeinen Helferaufruf und die ordentliche Helferanmeldung.



Engagiert und aktiv sein für unsere Kinder



Entlastung für Projektführung Einsparen von Ressourcen



Gezielte Kommunikation, weniger Spam



Keine Verpflichtung unkompliziertes Handling

- www.primarhausen.ch/portraitelternrat
 - elternrat@primarhausen.ch